

Hombourg-Haut s'offre Amnéville

Hier à 21:18 | mis à jour à 22:14 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 2384 fois



Smail Morabit, très percutant sur le front de l'attaque de Hombourg-Haut. Photo RL /Philippe NEU

Hombourg-Haut (R2) a dominé Amnéville (N3) ce mercredi au stade Léo Lagrange de Guénange en match de préparation. Les joueurs de Thierry Steinmetz ont ouvert le score en début de seconde période. Très bon, Smail Morabit a obtenu un penalty qu'il a converti (51e). Les Amnévillois, dont l'équipe a été rajeunie en seconde période, ont tenté de revenir au score mais ils ont manqué de justesse dans leurs derniers geste